

Réaction d'Anne Hidalgo à la suite de la dégradation du siège de la CFDT

« Hier en fin de journée, une centaine de personnes a dégradé la façade du siège de la CFDT, dans le Nord de Paris. Plusieurs vitres ont été brisées et taguées en lettres rouges avec des inscriptions outrancières.

Je condamne ces agissements inadmissibles et lâches, qui méprisent l'engagement syndical et vont à l'encontre des valeurs qui guident le dialogue social dans notre pays. J'adresse également un message de soutien au personnel du siège de la CFDT. »

Anne HidalgoMaire de Paris